



Mme Victoire INGABIRE UMUHOZA:

prisonnière politique depuis cinq ans



Mme Victoire INGABIRE UMUHOZA, Présidente des FDU-INKINGI, arrivée au RWANDA le 16 janvier 2010 pour participer aux élections présidentielles, a été incarcérée le 14 octobre 2010, après plusieurs mois en résidence surveillée. Le 13 décembre 2013, elle a été injustement condamnée par le pouvoir de KIGALI, à 15 ans de prison ferme. Les FDU-INKINGI, en collaboration avec les organisations amies de Victoire, vous invitent à participer à une journée de réflexion et de commémoration des cinq ans de son emprisonnement.

Le message du jour sera donné par Mr. Juan CARRERO, de la Fundación S'Olivar, nommé pour le Prix Nobel de la Paix.



Mrs. Victoire INGABIRE UMUHOZA, President of the FDU-INKINGI, arrived in Rwanda on January 16th 2010, in order to participate in the presidential elections. After several months under house arrest she was arrested and detained on October 14th 2010. On December 13th 2013, she was sentenced to 15 years in prison, after a clearly unfair trial by the Rwandan regime in Kigali.

The FDU-INKINGI, in collaboration with organizations friendly to Victoire, have the pleasure to invite you to participate in a day of reflection and commemoration of the five years of her imprisonment.

The key note speech for the day will be delivered by Mr. Juan CARRERO, from the Fundación S'Olivar, nominated for the Nobel Peace Prize.

24.10.2015, 13:00 h
Rue Washington 40
B-1050 Bruxelles

- Assistance Aux Victimes des Conflits en Afrique Centrale (Belgique)
- Association Victoire pour la Paix(France)
- CARP (Nederland)
- Communauté Rwandaise de Lyon (France)
- Congrès Rwandais du Canada (Canada)
- Federation de Comités de Solidaridad con África Negra (España)
- FEDERMO (Nederland)
- Fondation for Freedom and Democracy in Rwanda (Nederland)
- Fondation for Freedom and Democracy in Rwanda (USA)



- Fondation Victoire pour la Paix (Belgique)
- Friends of Victoire (Great Britain)
- Fundación S'Olivar (España)
- Inshuti (España)
- Rencontre pour la Paix (Belgique)
- Réseau International des Femmes pour la Démocratie et la Paix
- Service International de Recherche, d'Education et d'Action Sociale (Belgique)
- SOS Rwanda Burundi (Belgique)

Editeur responsable:

Mr. Joseph **BUKEYE**, 2^{ème} Vice-Président des FDU-INKINGI, Tél.: +32478973762

Contacts:

Mr. Joseph **BUKEYE**: + 32478973762
Mme Naomie **MUKAKINANI**: +32487288669

Mr. Antoine **NIYITEGEKA**: +32478489258
Mr. Marcel **SEBATWARE**: +32492914780